

日頃新型コロナウイルス感染症予防対策にご協力いただきまして、ありがとうございます。

厳しい寒さは残るものの、暦の上では春を迎えました。

先月、緊急事態宣言が再度発令され、日常生活において緊張感がさらに増しておりますが、サンセール市川では、ご利用者様に明るい気持ちでお過ごしいただける様に感染予防を徹底し、職員が色々と工夫を凝らしております。様々な制限があるなかでの行事開催ですが、今年も色々な催しを考えていきます。

ご利用者様の安全を第一に考え、ご家族様に安心していただけるよう、どうすべきか、何がご利用者様にとって良いのか、サンセール市川職員は常に考えております。

ご家族様におかれましても、余寒厳しき折、どうぞお身体を大切になさってください。

サンセール市川通信

2月号

Vol.6

疫病が退散するように！
コロナ！終息だ！

良い年になりますよう
お祈り申し上げます

獅子舞、福笑い、おみくじ、書初め...
お正月を満喫いたしました

巫女です...



節分

節分の日が2月2日になるのは、1987年以来124年ぶりでした。

(2月3日でなくなるのは37年ぶりとのこと)

今年の立春が2月3日なので、その前日が節分となりました。

まだまだ寒い日が続くなか、寒さを振り払い元気に過ごせるよう栄養課が節分メニューを考えました。

【巻き寿司といなり寿司、すまし汁、五目豆、豆乳プリン】

ご利用者様には、季節を感じ、美味しく楽しくお召し上がりいただきました。



【豆まき】

鬼は外！福は内！

厄や災難をお払いするため、例年よりも張り切って豆まきをしました！！

一日も早い、新型コロナウイルス感染症の終息を願いながら、楽しみながら笑顔で豆まきを楽しみました。



サンセール市川ホームページもぜひご覧ください

